

12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Halbierung der Ersatzfreiheitsstrafe auf Antrag der Länder verschoben?

Wir fragen den Senat:

1. Hat der Senat ebenfalls Anpassungen der IT angeführt, um eine Halbierung der Ersatzfreiheitsstrafe nicht zum Oktober, sondern erst zum Februar kommenden Jahres umzusetzen?
2. Wurden Alternativen wie das Aussetzen von Freiheitsstrafen, das Ruhenlassen von Verfahren o.ä. geprüft und wenn ja, wie?
3. Wie viele Menschen sitzen derzeit in Bremen eine Ersatzfreiheitsstrafe ab und wie hat sich ihr Anteil an den Häftlingen im Strafvollzug in den letzten fünf Jahren entwickelt?

Tim Sültenfuß und Fraktion DIE LINKE.